



La petite aventure du grand écran



Une plongée tout en douceur dans le monde du cinéma.

Photo SP

La Petite Lanterne est de retour au théâtre de Colombier pour une nouvelle saison de plaisir et de découverte destinée aux enfants de 4 à 6 ans. Trois séances permettront aux plus petits et à leurs parents de s'immerger dans la magie du cinéma à travers des courts-métrages et animations, dès le 16 décembre.

Petite sœur de la Lanterne magique, la Petite Lanterne est née en 2015 et

rencontre un succès grandissant en Suisse romande. Elle propose aux plus jeunes spectateurs et leur famille de s'initier à la magie du 7^e art. Animations et courts-métrages les amèneront à aiguïser leur regard, leurs oreilles et leur sensibilité, à devenir un cinéphile attentif.

Chaque séance est construite autour d'un thème, comme la musique, la diversité de la planète cinéma, ses techniques, l'appréhension des émotions. Les jeunes spectateurs pourront profi-

*Théâtre de Colombier,
samedis 16 décembre,
10 février et 16 mars, à 10 h;
réservations
sur www.petitelanterne.org*

ter des lumières d'un ciné-explorateur qui les guidera en douceur à travers des extraits de films tirés du patrimoine cinématographique.

Dans un second temps, plusieurs courts-métrages seront projetés, toujours en lien avec le thème de la séance. L'expérience peut se prolonger à la maison, avec des jeux et des activités en ligne sur le site de la Petite Lanterne.

Sophie Bourquin